



6月8日（土）、今宮工科高校においてHRF（ヒューマンライツフォーラム）2019 第1回生徒実行委員会を開催しました！ みんなで自己紹介やグループワークを行って交流を深めました。昨年度のHRFに参加してくれたみんなが経験もふまえながら、自分が伝えたい思いを出し合って今年度のイメージを膨らませていきました。来ていただいた先生方からもHRFに対する熱い気持ちを話してもらいました。

## みんなの感想より

- 今回のHRFは昨年よりもっと良いものにしたい！
- お互いのことが知れてよかった！
- 楽しかった。
- 意外な趣味を知れたり、自分との共通点を見つけることができ楽しかった。



## こんなテーマに取り組んでみたい！

今年のHRF2019で取組んでみたいテーマについてみんなで話し合いました。

- ◇ 部落問題    ◇ 戦争    ◇ 災害と食糧について    ◇ 障がい者問題    ◇ デートDV
- ◇ ネパール（学校へ行けない世界の子どもたちへの支援）    ◇ 性的マイノリティ など

次回は・・・?!



第2回生徒実行委員会は、7月6日（土）午後2時30分より『リバティおおさか』で開催します。

『リバティおおさか』は差別の実態や人権問題に関する資料が数多く展示されている貴重な施設です。差別や偏見をなくし、私たちがよりよく生きていくためのヒントがたくさんあります。みなさんが、「こんなことをしてみたい」と思っている内容について知ることができるので、これからのHRFの活動の参考になるはずですよ。

## みんな集まれ！（今回の参加者より）

- 自分も含め一人ひとりを幸せにするために踏み出してみませんか？
- みんなで今のいじめや差別をなくそう！
- みんなで頑張ればなんてことない！



## 担当者より… 😊

毎年、このHRFを楽しみにしています。みんなの思いにいつも感動させられます。これからのみんなに期待しています！ 参加者まだまだ募集中です！

